

Perú: Exportaciones minero-metálicas crecen 21,5% en primer bimestre

Las exportaciones minero metálicas de Perú sumaron más de 8.072 millones de dólares en el primer bimestre del 2025, lo que significó un incremento de 21,5% en comparación al mismo periodo del 2024, que anotó 6.642 millones de dólares, de acuerdo a lo registrado por el Boletín Estadístico Minero del Ministerio de Energía y Minas (Minem).

Entre los productos mineros metálicos con mayor crecimiento, se registraron la plata (48,5%), el oro (46,6%), molibdeno (38,4%), estaño (29,7%), cobre (15,1%) y zinc (14,2%).

Dentro del catálogo de minerales exportados al mercado internacional, destacaron el cobre, oro, zinc y plomo, los cuales constituyeron el 89,7% del valor total de las exportaciones mineras y el 56,1% del comercio exterior del país.

Asimismo, el valor de los productos (metálicos y no metálicos) registró 8.227 millones de dólares, superando en 20,8% la cifra del mismo periodo del 2024 (6.811 millones de dólares).

Este impulso se debió al encarecimiento de los metales en los mercados internacionales y al aumento del interés global por estos recursos, lo que favoreció las ventas al exterior y consolidó la recuperación del sector minero.

La Dirección General de Promoción y Sostenibilidad Minera (DGPSM) del Minem, responsable del documento, señaló que las exportaciones mineras peruanas compuestas por minerales metálicos (61,4%) y no metálicos (1,2%) representaron el 62,5% del valor total exportado por Perú al mercado internacional, consolidándose como un motor clave de la economía nacional y un factor esencial para la estabilidad macroeconómica. (Agencia Andina).